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発 言 者
【予定時間】

 
青木謙順 議員

（自民党） 
【10:00～11:0

 
東  豊  議員

（鷹山） 
【11:00～12:0
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【13:00～13:3
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 林業の振興について

(1)  森林環境税（仮称）

(2)  みえ森林・林業アカデミー

 今後の観光振興について

 県立一志病院について

 

(1)  教育的ニーズに気づき、支え、つなぐために

(2)  
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(1)  事業者との事前の協議や相談の経過について

(2)  住民への事前周知など、事前手続に関する
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(1)  その

(2)  農家民宿の開設状況と今後の取組について
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(1)  

(2)  老朽化への対応策について

 

 

(1)  核兵器禁止条約について

(2)  「ヒバクシャ国際署名」に署名するかどうか

 

(1)  

(2)  
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(1)  

(2)  障がい者が気軽にスポーツを楽しめる環境整備を

                              
                                        

日（月）発言通告一覧表（一般

   言   

林業の振興について

森林環境税（仮称）

みえ森林・林業アカデミー

光振興について

県立一志病院について

学習障がい（ＬＤ）の中で、読字障がい（ディスレク

の可能性のある児童生徒への適切な指導や配慮について

教育的ニーズに気づき、支え、つなぐために

正しい知識と、適切な指導方法を浸透させる取組につい

汚染土壌処理業の許可申請における指導要綱の制定につい

事業者との事前の協議や相談の経過について

住民への事前周知など、事前手続に関する

の必要性について

「日本農業遺産」に認定された尾鷲ヒノキ林業について

意義と地域振興への取組について

農家民宿の開設状況と今後の取組について

県営都市公園 熊野灘臨海公園の管理状況と将来のあり方

整備計画の目的及び現状と、今後のあり方について

老朽化への対応策について

非核平和について知事の見解を聞く

核兵器禁止条約について

「ヒバクシャ国際署名」に署名するかどうか

福祉三公費の窓口無料化の促進について

福祉医療費窓口無料化の促進を

県内市町の子ども医療費の窓口無料化実施を後退させる

障がい者スポーツの推進について

三重県身体障害者総合福祉センターの大規模改修を

障がい者が気軽にスポーツを楽しめる環境整備を

                              
                                        

）発言通告一覧表（一般

   の   

林業の振興について 

森林環境税（仮称） 

みえ森林・林業アカデミー 

今後の観光振興について 

県立一志病院について 

学習障がい（ＬＤ）の中で、読字障がい（ディスレク

の可能性のある児童生徒への適切な指導や配慮について

教育的ニーズに気づき、支え、つなぐために

正しい知識と、適切な指導方法を浸透させる取組につい

汚染土壌処理業の許可申請における指導要綱の制定につい

事業者との事前の協議や相談の経過について

住民への事前周知など、事前手続に関する

について 

「日本農業遺産」に認定された尾鷲ヒノキ林業について

意義と地域振興への取組について

農家民宿の開設状況と今後の取組について

熊野灘臨海公園の管理状況と将来のあり方

整備計画の目的及び現状と、今後のあり方について

老朽化への対応策について  

非核平和について知事の見解を聞く

核兵器禁止条約について 

「ヒバクシャ国際署名」に署名するかどうか

福祉三公費の窓口無料化の促進について

無料化の促進を

県内市町の子ども医療費の窓口無料化実施を後退させる

障がい者スポーツの推進について

三重県身体障害者総合福祉センターの大規模改修を

障がい者が気軽にスポーツを楽しめる環境整備を

                              
                                        

）発言通告一覧表（一般

   要   

 

学習障がい（ＬＤ）の中で、読字障がい（ディスレク

の可能性のある児童生徒への適切な指導や配慮について

教育的ニーズに気づき、支え、つなぐために

正しい知識と、適切な指導方法を浸透させる取組につい

汚染土壌処理業の許可申請における指導要綱の制定につい

事業者との事前の協議や相談の経過について

住民への事前周知など、事前手続に関する

「日本農業遺産」に認定された尾鷲ヒノキ林業について

意義と地域振興への取組について 

農家民宿の開設状況と今後の取組について

熊野灘臨海公園の管理状況と将来のあり方

整備計画の目的及び現状と、今後のあり方について

 

非核平和について知事の見解を聞く 

「ヒバクシャ国際署名」に署名するかどうか

福祉三公費の窓口無料化の促進について 

無料化の促進を 

県内市町の子ども医療費の窓口無料化実施を後退させる

障がい者スポーツの推進について 

三重県身体障害者総合福祉センターの大規模改修を

障がい者が気軽にスポーツを楽しめる環境整備を

                               
                                        

）発言通告一覧表（一般

   旨 

学習障がい（ＬＤ）の中で、読字障がい（ディスレク

の可能性のある児童生徒への適切な指導や配慮について

教育的ニーズに気づき、支え、つなぐために 

正しい知識と、適切な指導方法を浸透させる取組につい

汚染土壌処理業の許可申請における指導要綱の制定につい

事業者との事前の協議や相談の経過について 

住民への事前周知など、事前手続に関する指導要綱

「日本農業遺産」に認定された尾鷲ヒノキ林業について

 

農家民宿の開設状況と今後の取組について 

熊野灘臨海公園の管理状況と将来のあり方

整備計画の目的及び現状と、今後のあり方について
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障がい者が気軽にスポーツを楽しめる環境整備を 

 
                                        

）発言通告一覧表（一般質問）

答弁を求める者

知

関係部局長

 

学習障がい（ＬＤ）の中で、読字障がい（ディスレクシア）

の可能性のある児童生徒への適切な指導や配慮について 

正しい知識と、適切な指導方法を浸透させる取組につい

汚染土壌処理業の許可申請における指導要綱の制定につい  

綱の制

「日本農業遺産」に認定された尾鷲ヒノキ林業について 

熊野灘臨海公園の管理状況と将来のあり方

整備計画の目的及び現状と、今後のあり方について 

関係部局長
教 育

 

県内市町の子ども医療費の窓口無料化実施を後退させる

三重県身体障害者総合福祉センターの大規模改修を 

 

知   

関係部局長

 

                                        

質問） 
・・・分割

答弁を求める者

知 事 
関係部局長 

関係部局長 
教 育 長 

   事 
関係部局長 
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・・・分割 
答弁を求める者 

裏面へ続く 



 
今井智広

（公明党）
【

 
長田隆尚

（能動
【

 

発 言 者
【予定時間】

 
今井智広 議員

（公明党） 
【13:30～14:0

 
長田隆尚  議員

（能動） 
【14:00～15:0
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【予定時間】 

議員 
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 県民とともに進めるスポーツ 興に い

 リニア中央新幹線の早期全線開業に向けて

 

 

 三重県財政の健全化に向けた集中取組につ て

日（月）発言通告一覧表（一般

   言   

地方創生に向けて 

検診と在宅医療の充実について

県民とともに進めるスポーツ振興について

リニア中央新幹線の早期全線開業に向けて

「県民力でつくる 

三重」をめざして 

高齢者の特殊詐欺被害防止について

三重県財政の健全化に向けた集中取組について

）発言通告一覧表（一般

   の   

検診と在宅医療の充実について

県民とともに進めるスポーツ振興について

リニア中央新幹線の早期全線開業に向けて

 犯罪や交通事故のない、安全で安心な

高齢者の特殊詐欺被害防止について

三重県財政の健全化に向けた集中取組について

）発言通告一覧表（一般

   要   

検診と在宅医療の充実について 

県民とともに進めるスポーツ振興について

リニア中央新幹線の早期全線開業に向けて

犯罪や交通事故のない、安全で安心な

高齢者の特殊詐欺被害防止について 

三重県財政の健全化に向けた集中取組について

）発言通告一覧表（一般

   旨 

県民とともに進めるスポーツ振興について 

リニア中央新幹線の早期全線開業に向けて  

犯罪や交通事故のない、安全で安心な

三重県財政の健全化に向けた集中取組について 

）発言通告一覧表（一般質問）

答弁を求める者
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関係部局長
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関 係 部
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・・・分割

答弁を求める者
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関係部局長 

   事 
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警察本部長 

・・・分割 
答弁を求める者 


